

幼保連携型認定こども園 浮田とちのみこども園



今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に年内最後のひと月になりました。舞い散る枯葉や冷たい風に本格的な冬の訪 れを感じますが、子どもたちは毎日元気に外遊びをしています。2 学期は遠足やデイキャンプ、芋ほりなど、秋は楽しい行 事が続き、たくさんの思い出ができました。卒園児同窓会など、感染症拡大防止の観点からやむを得ず延期となっている行 事もありますが、いま出来ることをその都度考えながら、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。





避難訓練をしました



生活安全課の方が、不審者対応について教室を開いてくださいました。実際に不審者が登場する劇を見て、こう いう時にはどうしたらいいかを考える機会となりました。不審者の服装や特徴を覚えることの大切さ、不審車に 遭遇した時は車の進行方向とは反対へ逃げること、子どもかけこみ 110番のステッカーの意味など様々なことを 楽しく学ぶことができました。学んだことを生かして不審者が来たことを想定した避難訓練をしました。











ティキャンプをしました



5歳児クラスでデイキャンプをしました。カレースープや、竹にパン生地を巻きつけて竹巻きパンを窯で焼 いてたべました。少し焦げてしまったのもいい思い出です。また、プラスチックカップを飾ってランプ制作、 園内に隠されたお菓子を探す宝探し、藍染など、楽しいことも盛りだくさんで、いつもとは違った雰囲気を 味わうことができ、大満足の様子でした。









遠足に行きました



3.4.5 歳児は、歩いてしいのみ幼稚園に行きました。日差しがあたたかく、汗ばむほどのいい天気で した。楽しみにしていたお弁当の時間になると、友達とお弁当を見せ合いながら、嬉しそうに食べてい ました。

2歳児クラスは、歩道橋を渡ることに挑戦して岡山東消防署上道出張所まで歩いていきました。間近 で見る消防車に大興奮の様子でした。行き帰りの長い距離を歩きましたが、諦めることなく、最後まで 頑張ることができました。







事ほりをしました 文文



2.3 歳児クラスは、園庭で育てたさつまいもの収穫をしました。生い茂る葉をかきわけ、スコップや 手を使って一生懸命掘りました。「見て!繋がってる!」「大きい!」「変な形~!」と楽しそうな声が 飛び交いました。芋ほり初挑戦の 2 歳児さんも、芋のツルで作った冠をかぶったり、葉を集めたり、 ツルで綱引きのようにしたりして思い思いに楽しみました。

4.5 歳児は、矢部さんの畑の芋掘りをさせていただきました。昨年に続いて今年度もお世話になりま した。ありがとうございます。お芋を傷つけないように慎重に堀り、嬉しそうに園に持ち帰りました。 その後、給食やおやつで美味しくいただきました。







2022 年度 廃品 同 収 予 定 一 覧

12月9日(金) 2月10日(金)

1月13日(金) 3月10日(金)

